

2024-05-13

Debate Chilango: Se tiran "la bolita" con el cartel inmobiliario

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mibolsillo.com/noticias/Debate-Chilango-Se-tiran-la-bolita-con-el-cartel-inmobiliario-20240512-0019.html>

En relación a las elecciones del 2024 en la Ciudad de México, los contendientes por el puesto de Jefe de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, se enfrentaron en el último debate de cara al 2 de junio. Te compartimos las respuestas a dos preguntas tocadas durante la jornada. Una de las interrogantes, formulada por Aby, una joven menor de edad, giró en torno al cuidado del medio ambiente.

Salomón Chertorivski, representante emecista, hizo hincapié en la urgencia de evitar la saturación de las calles con propaganda política, además de abogar por el cierre de la fábrica de Tula como medida ambiental crucial.

Santiago Taboada recordó las contingencias ambientales recientes, comprometiéndose a implementar una campaña de reciclaje integral, así como la construcción de una planta de energía destinada al metro, complementada con la expansión de las ciclovías como una alternativa de movilidad sustentable.

Clara Brugada, del partido Morena, habló sobre la importancia del reciclaje de su propaganda electoral, prometiendo combatir la deforestación y promover la reforestación de los bosques urbanos como parte de su compromiso con el medio ambiente.

El debate también abordó el tema del desarrollo inmobiliario y urbano en la ciudad

Santiago Taboada, exalcalde de Benito Juárez, lanzó acusaciones contra AMLO, señalándolo como el fundador del "Cártel Inmobiliario" durante su mandato como Jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal. Taboada identificó a diversos miembros de Morena, incluyendo a Clara Brugada, en este presunto cártel. Salomón Chertorivski denunció la tala ilegal y el crecimiento urbano descontrolado, haciendo hincapié en la falta de respeto a la Constitución de 2017, que debía guiar el desarrollo planificado de la capital. Clara Brugada defendió un enfoque inclusivo del desarrollo urbano, abogando por la promoción de derechos sociales y laborales para todos los ciudadanos. También aseguró que el cartel inmobiliario es negocio del PAN. Le sugerimos leer: Debate Chilango: esta es la visión de seguridad de cada candidato a la Jefatura de Gobierno Ternurines: cuánto cuestan las familias de animales de moda en Walmart Pensión IMSS: Semanas necesarias para pensión por cesantía por Ley 73 y 97